

Le centre et le sud du Chili sont affectés par des pluies intenses



Santiago du Chili, 9 juin (RHC-PL)- Des pluies intenses ont frappé le centre et le sud du Chili. Un bilan provisoire signale que 3500 personnes ont été sinistrées et près de 10 000 personnes ont été isolées sur les routes à cause des inondations.

Le Bureau National des Urgences du Chili a expliqué que les régions du Biobio et de Los Lagos ont été les plus affectées par la saison des pluies et des neiges qui a commencé vendredi dernier.

Depuis une semaine le pays sud-américain subit de graves affectations dans le trafic des véhicules et dans les services de base.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25285-le-centre-et-le-sud-du-chili-sont-affectes-par-des-pluies-intenses>



Radio Habana Cuba